

アンケートの結果について

日頃より保育活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。先日、皆様からコドモンよりご協力をいただきましたアンケート結果についてご報告いたします。ご回答いただきありがとうございました。

対象園児69名 回答者 51名(73%)

No.	項目	そう思う	ややそう思う	どちらかというそう思わない	そう思わない
1	お子さんは、保育園に喜んで登園している。	76.5% (39人)	21.6% (11人)	1.9% (1人)	0%
2	お子さんは、保育園で楽しく遊んでいる。	84.3% (43人)	15.7% (8人)	0%	0%
3	お子さんは、年齢に応じた基本的な生活習慣(食事・排泄・睡眠・着脱など)が身に付いてきて、一人で出来ることが多くなってきている。	54.9% (28人)	41.2% (21人)	3.9% (2人)	0%
4	お子さんは、挨拶や返事を元気よく言える子に育っている。	45.1% (23人)	43.1% (22人)	9.8% (5人)	2% (1人)
5	お子さんは、好き嫌いなく何でも食べるようになってきている。	51.0% (26人)	27.5% (14人)	15.7% (8人)	5.8% (3人)
6	お子さんは、「早寝・早起き・朝うんち」の習慣が身に付いてきている。	52.9% (27人)	27.5% (14人)	19.6% (10人)	0%
7	お子さんは、自分の思いや気持ちを言葉や態度で表せる子に育っている。	56.9% (29人)	37.3% (19人)	5.8% (3人)	0%
8	園での子どもの様子や日々の保育の内容・連絡などが手紙や玄関掲示・職員からの伝達で知ることができる。	51.0% (26人)	43.1% (22人)	5.7% (2人)	0.2% (1人)
9	保護者アプリを活用できている。	49.0% (25人)	47.1% (24人)	1.95% (1人)	1.95% (1人)
10	保育園は、安全対策や感染症対策を行っている。(日常の保育・行事・避難訓練・衛生面・災害など)	66.7% (34人)	31.4% (16人)	1.9% (1人)	0%

卒園・進級を迎える時期となりました。この時期は、基本的な生活習慣も徐々に身に付いてきているお子さんが多いようで、嬉しく思います。挨拶や返事につきましては、元気な挨拶が一日のスタートとなるように職員も元気な挨拶を心掛けていきたいと思っております。時には友達と意見が合わずぶつかり合うこともありますが、相手の立場に立った時のことを考え、思いやり・優しい気持ちも育ってきていると感じます。

今後も子ども達の様子を玄関掲示やお便り等でお知らせしたり、日々の様子も降園時等にお伝えしたりできるように心掛けていきたいと思っております。また、保護者の皆様と連携しながら、子ども達にとってより良い保育園になりますよう、努めていきたいと思っております。お子さんの様子で気になることや、心配なこと等ありましたら、いつでもご遠慮なく職員に声を掛けてください。

ご多用の中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。